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TORNATA DEL MAGGIO 1867 

PRESIDENZA DSL PRESIDENTE AVVOCATO MARI. 
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La seduta è aperta al tocco e mezzo, 
MASSARI GIUSEPPE, segretario, legge il processo ver-

bale della precedente seduta, che viene approvato. 
CASTAGNOLA, segretario, espone il sunto della se-

guente petizione : 
11,524. La Giunta comunale di Ponti, provincia di 

Verona, sottopone alla Camera un ricorso di parec-
chi possidenti di quel comune, ai quali un'orribile bu-
fera distrusse ogni prodotto delle loro campagne, e 
appoggia la costoro domanda di essere esonerati dal 
pagamento delle imposte dirette per il secondo se-
mestre 1867 e il primo del 1868. 

ATTI DIVERSI. 

RIGHI. Il comune di Ponti ha il piccolo suo territorio 
tutto compreso nel raggio della fortezza di Peschiera. 
In questi ultimi anni esso venne per ciò assoggettato 
a gravissimi danni per espropriazioni e devastazioni 
cagionate dalla guerra, per modo che i suoi abitanti 
sono costretti ad emigrare e lasciare infruttuosi quei 
terreni. 

Il comune cercando un temperamento a tanti danni 
ha mandato una petizione alla Camera avente il nu-
mero 11,524, colla quale chiede un qualche sollievo 

nel pagamento delle imposte. Ora, siccome questa sua 
domanda sì riferisce all'ultimo semestre dell'anno cor-
rente, domando che la petizione venga dichiarata di 
urgenza. 

(È dichiarata d'urgenza.) 
SALVAGNOLI. La Camera il 25 marzo deliberò l'in-

chiesta giudiziaria sull'elezione di Pontassieve. Sono 
oggi appunto due mesi ; già altre inchieste ordinate 
molto dopo, sono venute ; pregherei quindi il signor 
presidente a voler sollecitare il ministro di grazia e 
giustizia, onde avere quest'inchiesta, giacché è un di-
ritto che hanno gli elettori di quel collegio di vedere 
presto risolta quella questione per non tenere più lun-
gamente vacante quel collegio, 

PRESIDENTE. La Presidenza farà degli uffici a que-
st'effetto. 

AMABILE, Chiedo sia dichiarata d'urgenza la peti-
zione 11,869 con cui il municipio di Avellino fa reclami 
sulla spesa di casermaggio per gli agenti di pubblica 
sicurezza. 

(È dichiarata urgente.) 
(L'onorevole Panciatichi. presta giuramento.) 
PRESIDENTE, Il deputato Ricci Vincenzo ha facoltà 

di parlare, 
RI€CI VINCENZO. Come conosce la Camera, sta discu-

tendosi in tutti gli uffici il progetto di legge sull'ordi-


